



Miss Enfield, est-ce bien vous? — Page 157

bécile, mais sans doute vous n'y pouvez rien.

— Retenez votre langue, Smilax, repartit sir Cherry en rougissant au point qu'on voyait la rougeur de ses cheveux blonds. Vous n'allez plus me traiter comme un enfant.

Alors commença le mouvement d'un déjeuner et l'agitation de cette scène parut produire un effet bienfaisant sur lord Ravensworth, qui fit les honneurs de la table conjointement avec Adeline, d'une façon où l'on voyait plus de gaieté qu'il n'en avait montré depuis longtemps.

— Lord Ravensworth va certainement beaucoup mieux, dit la comtesse de Brazen Place à l'oreille de mistress Berry Merry.

— Mon deuxième m'a trompé de la même manière, répondit cette dame, également à voix basse. Il était toujours mourant, puis il alla mieux pendant au moins trois ans avant de mourir. Mon quatrième...

— Oh! vous m'avez déjà dit tout cela, interrompit vivement la comtesse, qui craignait que la veuve ne lui infligeât un récit dont elle avait souvent éprouvé l'ennui.

— Cet excellent oiseau, comment l'appellez-vous? Ah! un faisan, observa le baron Torkemdef, au jeune prêtre, qui, comme un enfant, entendait tout et ne disait rien. Mais il est bien inutile de louer une chose ou d'en blâmer une autre. Il n'y a réellement ni table, ni faisan, ni vins, ni personne, cela n'existe que dans l'imagination.

Et pendant que le philosophe continuait ses explications, les viandes disparaissaient de son assiette, et le vin de la carafe qui était auprès de lui, avec une merveilleuse rapidité, de sorte que le jeune prêtre ne pouvait s'empêcher de se dire en lui-même : Je

me demande si l'appétit du baron est aussi une idée.

— Séraphine, dit la comtesse de Brazen Place à une de ses filles, si vous regardez si souvent le comte de Swindeliski, je me fâcherai. Il n'a pas d'argent et ce n'est pas un parti pour vous. Il y a à votre droite le député Bugemup Cum-Rhino, c'est un riche célibataire.

— Mais, chère maman, répondit miss Séraphine, il a au moins soixante ans.

— Tant mieux, se hâta de répondre la mère, il n'en est que plus facile à séduire, ainsi faites attention!

Ces conseils maternels furent suivis avec soin, et quand il eut vidé son troisième verre de champagne, le membre, député de Bugemup-Cum-Rhino jetait de tendres regards du côté de la jeune fille aux cheveux roux qui chassait au mari.

— Chère miss Blew Stoken, dit l'ainée des miss Wigmore, n'avez-vous rien composé pour la présente occasion?

— Oh! chère miss Wigmore, c'est mal, dit la jeune femme de lettres d'un ton plein d'affectation et de langueur, je n'aurai pas cru cela de votre part, me faire une pareille demande devant tout le monde! Si je vous l'ai dit en confidence, ou s'il est généralement connu que j'ai écrit le bouquet poétique, et si ce livre a eu un grand retentissement, je ne trouve pas qu'il soit à propos de le faire entendre.

— Ah! miss Blew Stoken, dit miss Wigmore, nous savons tous que votre plume reste rarement en repos.

— Il est réellement désagréable de voir ainsi son nom répété par la renommée, dit la femme de lettres avec une affectation de plus en plus grande, et d'un ton insipide et

trainant, je voudrais ne rien avoir écrit du tout; non que j'aie jamais revendiqué la conception de cette nouvelle qui a eu tant de succès l'année dernière, *l'Archet royal*, non, mais le jour viendra peut-être... Et ici la femme de lettres secoua la tête d'une façon si mystérieuse que si elle avait voulu être incompréhensible, elle avait certainement réussi.

— Quelle est cette dame? demanda l'évêque à lord Rossville.

— Miss Blew Stoken, un auteur célèbre répondit celui-ci.

— Oh! fit l'évêque, d'un ton sec et laconique qui prouvait que si célèbre que fût le nom de Blew Stoken la trompette de la renommée ne l'avait pas encore fait résonner à son oreille.

— Parlez de poésie et de romans, dit le baron allemand; qu'est-ce que tout cela auprès des recherches du philosophe? Votre Seigneurie a-t-elle jamais lu mon grand ouvrage sur l'idéalité de l'univers?

— Je ne puis dire que je l'ai lu, monsieur, répondit l'évêque en fronçant le sourcil, j'en ai entendu parler, monsieur, tout ce que je puis dire, c'est que le nombre d'in-quartos est trop substantiel pour être une simple idée.

— Mais ils ne sont qu'une idée, ils n'existent réellement pas, milord, malgré tout ce que pourra dire Votre Seigneurie; tout est idée. Nous ne sommes que des idées. Il n'y a rien de semblable à la joie, à la douleur, il n'y a que de simples sensations.

En ce moment le savant philosophe se leva de sa chaise en poussant un cri de douleur et il frappa du pied sur le plancher avec colère.

Le fait est que tout en gesticulant pour